
令和３年度第２回茂原警察署協議会

１ 開催日

令和３年１１月２４日（水曜日）

２ 開催場所

茂原警察署

３ 出席者

・協議会委員 ８人 ・警察署 １３人

４ 業務報告

（１）強い警察への取組状況の説明

（２）管内の治安情勢及び諸対策

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１ 【質問】女性は育児休暇を取れると思うが、男性はどうか。）

【回答】男性についても、配偶者の出産時に連続した休暇取得が可能です。１か月

の育児休業を取得した職員もおります。

（２ 【質問】暴走族の通報した後の警察の対応についてお聞かせ願いたい。）

【回答】強制的に停止させることにより負傷させる危険性があることから、撮影し

た動画を事後に解析して検挙に結びつけています。

（３ 【要望】小中学生の下校時間帯にパトロール活動があれば不審者への抑止力になる）

と思うので、パトロールの機会を増やして貰いたい。

【回答】子供たちの見守り活動については、主に登下校時間に集中的に警察官が街

頭活動に出ており、見せる警戒を行うことで不審者を排除しています。

（４ 【要望】通学路の緊急点検の進捗状況と対策は今後どうなるのか。すぐに道路幅を）

広げる等の措置は難しいと思うが、時間帯通行禁止区域に指定する等、積極

的にやっていただきたい。

【回答】調査については当署管内７市町村実施済みで、今後問題点について各自治

体や教育委員会と協議を進めて行きます。

（６ 【意見】免許更新の手続が、移動交番でもできれば、密状態を回避する意味でも良）

いと思う。

【回答】機材整備や人員の確保など課題は多くあるかとは思いますが、市民の皆さ

んの利便性向上も図られると思料されますので、本部主管課に報告したいと



思います。

（７ 【要望】敷地内で移動交番が開設されるようになってから万引きが以前より少なく）

なった。回数を増やして来てもらいたい。

【回答】月ごとに開設場所の計画を立てていますので、是非相談してください。

（８ 【質問】ゴミの不法投棄について良い方策はあるか。）

【回答】ゴミの中身を確認し、被疑者を特定する捜査をしますが、判明しないケー

スも多くあります。防犯カメラやドライブレコーダーなどの映像資料があ

れば事件化に結びつきますので、皆様にご協力いただきたいと思います。

（９ 【質問】性犯罪について、予防という面の対策についてどうお考えか。）

【回答】県警本部のよくし隊レディ「あおぼーし」による出前型防犯指導や自治体

、 。と協力しながら 死角排除のため街路灯や防犯カメラの設置を進めています

また、昨年には千葉県の関係条例が改正になったことにより対象行為が広

がり、これまで取締りが難しかったケースにも対応を強化しています。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし


